
 

令和２年度 鴨川市スポーツ推進審議会 会議録 

 

日   時 令和３年３月 19 日（金） 

  

場   所 鴨川市文化体育館２階会議室  

 

出席委員 小原康夫・花山藤太郎・山下洋介・松本幸雄・清水宣雄・渡辺淳一（６人） 

 

事 務 局 長谷川市長・鈴木課長・鈴木課長補佐・桐木係長・鈴木係長・吉田係長（6 人） 

 

 

１ 開会（ １２：４５ ） 

 【事務局】 

   皆さん、こんにちは。会議に入ります前に配布資料を確認させていただきたいと思います。 

  まず１点目、審議会資料、２点目承諾書、３点目口座振込申出書があります。口座振込申出書に

ついては、新規の方のみにお配りしておりますのでよろしくお願いいたします。なお、この審議会は、

「鴨川市附属機関等の会議の公開に関する実施要領」により公開となります。会議録作成のため、

録音させていただきますので、ご了承をお願いします。 

   それでは、審議会の資料の次第によりまして進めさせていただきます。次第１開会でございますが、

改めまして、皆さんこんにちは。定刻でございますので、令和２年度鴨川市スポーツ推進審議会を

開催させていただきます。私は、本日の進行を務めさせていただきます、鴨川市建設経済部スポー

ツ振興課長の鈴木と申します。どうぞ、よろしくお願いします。 

 

２ 委嘱状交付  

   【事務局】 

     それではまず、会議に先立ちまして、委嘱状の交付をさせていただきます。お名前をお呼びいた

しますので、自席にてお受け取り頂きたいと存じます。よろしくお願いします。 

 

  ３ 市長あいさつ 

   【事務局】 

     続きまして、長谷川市長からご挨拶申し上げます。 

     市長、よろしくお願いします。 

 

   【長谷川市長】 



    （挨拶） 

 

   【事務局】 

     ありがとうございました。ここで次第にはございませんが、自己紹介をお願いしたいと思います。小

原委員様から随時一言いただければと思います。 

 

   （小原委員から順次挨拶→事務局） 

 

４ 役員選出  

  【事務局】 

    本日は、水野委員様からご欠席の連絡がございましたが、『鴨川市附属機関設置条例』第５条

第２項の規定により、過半数以上の委員６名のご出席をいただいておりますので、ここに、本審議会

は成立いたしますことを報告申し上げます。それでは、次第４の役員選出に移らせていただきます。

会長が決まりますまで、市長を座長として進めたいと存じますが、ご異議ございませんか。 

 

 （意義なしの声多数） 

 

    異議なし、ということですので、それでは、市長よろしくお願いします。 

 

  【長谷川市長】 

    それでは、正副会長が決まりますまで、座長を務めさせていただきます。委員の皆様からご意見

を頂戴したいと存じますが、自薦他薦何か案がございますでしょうか。 

 

  【松本委員】 

      事務局案がありますか。 

 

   【長谷川市長】 

      ただいま、事務局案というものをご意見いただきました。他に。それでは事務局。 

 

   【事務局】 

      はい、事務局案といたしまして、会長に山下洋介委員、副会長に清水宣雄委員にお願いでき

たらと思います。以上でございます。 

 

   【長谷川市長】 

      会長に山下洋介委員、副会長に清水宣雄委員をお願いしたいとの事務局案ですが、よろしい



でしょうか。 

 

    （異議なし） 

 

それでは正副会長が決定いたしましたので、ここで座長の任務を解かせていただきます。ご協

力ありがとうございました。 

 

   【事務局】 

     ありがとうございました。山下会長、清水副会長、一言ずついただけたらと思います。よろしくお願

いします。 

 

  【山下会長】 

     （挨拶） 

 

  【清水副会長】 

     （挨拶） 

 

 5 議題 

   【事務局】 

     それでは、早速、次第４の議題に入りたいと存じます。「鴨川市附属機関設置条例」第５条第１

項に基づきまして、これより議長の進行を、山下会長にお願いいたしたいと存じます。山下会長よろ

しくお願いします。 

 

  【山下会長】 

     規定によりまして、しばらくの間、議長を務めさせていただきます。委員の皆様方のご協力をお願

いいたします。 

     なお本日の議事録署名人につきましては、松本幸雄委員にお願いします。よろしくお願いしま

す。 

     では早速ですが、４議題の（１）令和２年度事業実施状況についてと（２）令和２年度運動施設の

利用状況について、一括で事務局の説明をお願いします。 

 

     （事務局より説明） 

 

   ただいま、事務局からの説明がございました。 

   それでは、ご意見・ご質問をいただきたいと思います。 



     清水委員。 

 

   【清水委員】 

     鴨川市民にスポーツを広げることが仕事、コロナ禍において、陸上競技場とサッカー場は利用数

が変わっていない。工夫を凝らせば他の施設も利用者を増やせることができたのでは。いろいろな

アイデアが必要。 

学校開放では、安全面を優先にするのもわかるが、苦情を受けた。多くの人にスポーツをしてもら

えるよう考える必要があり。スポーツから離れる人が増えているので、戻ってきてもらえるよう対応が

必要。 

 

   【山下会長】 

    ありがとうございました。事務局。 

 

   【事務局】 

   総合運動施設は午後８時までの制限だが、だれでも利用できる。空いている時間はもっと利用し

てもらえるよう、コロナ禍に合わせた使い方を検討しながら、利用促進を図りたい。 

 

【清水委員】 

   スポーツ振興はプログラム造成が必要。小湊スポーツ館の卓球場の開設は、一つのプログラム造

成に繋がったのでは。常設、利用状況増に繋がっている。 

 

【渡辺委員】 

   指定管理でどうしていくのか議論が必要。情報の一元化が必要で、すべての情報を把握できる

仕組みやソフトが必要。 

 

【山下会長】 

  ありがとうございました。よろしいですか。 

  他にご意見ありますか。 

  なければよろしいですか。 

  （はい、との声あり） 

 

【山下会長】 

  次に（３）令和２年度運動施設の整備状況につきまして、事務局の説明をお願いします。 

 

  （事務局より説明） 



ただいま、事務局の説明がございました。 

それでは、ご意見・ご質問をいただきたいと思います。 

 

【山下会長】 

 なければよろしいでしょうか。 

 （質疑なし） 

 

【山下会長】 

 なければ、議題の（１）令和２年度スポーツ事業実施状況について、（２）令和２年度運動施設の

利用状況について、（３）令和２年度運動施設の整備状況についての３点につきまして、承認いた

だくことでよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

   

     【山下会長】 

      それでは、以上で議題のすべてが終了しましたので、議長の職を解かせていただきます。 

      議事進行につきまして、ご協力ありがとうございました。 

 

    【事務局】 

      山下会長、議長ありがとうございました。 

      それでは、次第５、その他といたしまして、この際、全体的なことで、何かございますでしょうか。 

      山下会長。 

 

    【山下会長】 

      旧小湊小学校の管理はどこが行うのか。 

 

    【事務局】 

      現在、まちづくり推進課が工事を担当している。体育施設の開放なのでスポーツ振興課に移

管される可能性もあると聞いている。 

 

    【山下会長】 

      どんな施設か。 

 

    【事務局】 

      人工芝のフットサルコート３面、校舎は憩いの場、合宿所と伺っている。 

   【山下会長】 



     管理運営はスポーツ振興課か。 

 

   【事務局】 

    まちづくり推進課で考えているのは指定管理、スポーツ振興課に移ったら、指定管理にし 

ていくと思われる。 

 

   【長谷川市長】 

    今後の管理や運営については、夏の完成までに精査しながら検討する。今後、審議会として、 

この小湊の施設を活用したご意見を伺いたい。 

 

   【事務局】 

     他にご意見ありますでしょうか。 

     なければよろしいですか。 

   

     それでは、以上をもちまして、令和２年度スポーツ推進審議会を終了させていただきます。 

     長時間にわたり、誠にありがとうございました。 

 

 １３：４８  終了 

 

 鴨川市附属機関等の会議の公開に関する実施要領第７条第３項の規定により、会議録の確認をしま

した。 

 

 令和３年３月 31 日 

      

      会議録署名人    松本 幸雄 

     


